
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12.05.2017 
Raum 40 Hermann-Neuberger-Sportschule 

 
1. Begrüßung durch den Vorsitzenden: es sind 27 Mitglieder anwesend. 

Annahme der Tagesordnung und Genehmigung des Protokolls der MV vom 
14.07.2016 

2. Bericht des Vorstandes 
2.1. Vorsitzender: 

- es wird ein Lob an alle Mitglieder ausgesprochen, für die Mithilfe beim 
Westspangenlaufs sowie beim SaarBRÜCKENlauf 

- es wird ebenso ein Lob an unseren Trainer Jürgen gerichtet 
- Die Örtlichkeit in der Scharnhorsthalle für den Westspangenlauf wird 

beibehalten, dieses Jahr können wir bereits samstags aufbauen 
- Er spricht den Vorteil auch für den Start / Zielbereich an (Daarler Brücke) 

 
2.2. Bericht Sportwart 

- 2016 fand eine Trikot und Anzugaktion statt, es gibt noch Restbestände 
- Es wird auf die Beantragung eines Startpasses hingewiesen, der SLB akzeptiert 

keine Meldung ohne Startpass für saarl. Meisterschaften bzw. ist der Startpass 
Voraussetzung für die Aufnahme in die saarl. Bestenliste 

- Der LAG war 2016 auf internationaler Ebene und nationaler Ebene vertreten, 
Melitta nahm an der Senioren DM und Senioren Hellen EM teil 

- Vereinsfahrt Frankfurt Marathon: teilgenommen haben 16 Marathonis und 24 
Staffelläufer 

- Ebenfalls rege Teilnahme an den Läufen in Berlin, Hamburg, Köln oder Freiburg, 
sowie bei Bergläufen in der Schweiz oder Frankreich 

- Starke Beteiligung auf saarländischer Ebene: City Halbmarathon in Saarbrücken 
(23 Teilnehmer), HM an der Saar im März (31), St.Wendeler Marathon 
Vereinsmeisterschaft (10 Marathon und 32 Halbmarathon), Sonnwendlauf (30), 
Hartfüssler-Trail (31), Adventlauf (40) und Silvesterlauf (40) 
 

2.3. Ressortleiter Aktivensport 
- sehr starke Beteiligung Leistungsgruppe dienstags  
- die Teilnehmerzahlen im funktionalen Training sind zurück gegangen, eventuell 

entfällt der Freitagstermin 
- starke Beteiligung am Trainingswochenende in Braunshausen 
- 2017 fand zum ersten Mal der SaarBRÜCKENlauf statt. Auch hier war eine hohe 

Beteiligung der Vereinsmitglieder 
 

2.4. Ressortleiter Lauftreff 
- Teilnehmerzahl beim Lauftreff samstags liegt bei ca. 40 Läufern 
- Der Treffpunkt Sommerzeit wurde geändert, dieser liegt nun bei 15 Uhr 
- Es wurden T-Shirts für die Laufbegleiter gestellt 
- Am 8.4.17 fand zum ersten Mal ein Freundschaftslauf statt, dieser war mit ca. 70 

Teilnehmer gut besucht 
- Kritikpunkt: zu großer Unterschied zwischen 6 / 8 km Gruppe zu 10 km, es wird 

angedacht eine 9 km Gruppe zu bilden 
 



2.5. Ressortleiter Ultra/Trail 
Nicht anwesend 

2.6. Schatzmeister 
- Finanzbericht verteilt.  
- Besonderheiten in 2016: 

Unser Vermögen wurde stark reduziert, es wurden Ausgaben getätigt, die der 
Satzung entsprechen (z.B. Trikotaktion, Vereinsfahrt, funktionelles Training etc.) 
Die Einnahmen der Mitgliedsbeiträge sind gestiegen, zurückzuführen ist dies auf 
die Anschaffung eines neuen Programmes zur Mitgliederverwaltung. 
Die Einnahmen des Westspangenlaufs sind zurückgegangen, die Einnahmen der 
Sponsoren des Westspangenlaufs sind ebenfalls zurückgegangen, es werden 
neue Sponsoren gesucht 
 

3. Bericht der Rechnungsprüferin 
nicht anwesend, folgende Informationen gingen an den Schatzmeister: 

- Prüffähige Kassenunterlagen, d.h. Finanztransaktionen ordnungsgemäß 
dokumentiert und übersichtlich dargestellt.  

- Kritikpunkt: eine Barkasse wurde auch nach Aufforderung der Rechnungsprüferin 
nicht auf das Girokonto überwiesen 

- Sie will nicht mehr kandidieren 
 
4. Wahl Versammlungsleiter 
      Vorschlag Werner Meier, er hat dies angenommen 

  
5. Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird entlastet, es gab eine Enthaltung, keine Gegenstimmen 
 

6. Neuwahlen des Vorstandes 
6.1 Vorsitzende/r: Bodo Geisinger stellt sich zur Wahl, es gibt sonst keinen Kandidaten. 
Bodo wird als Vorsitzender einstimmig gewählt 
6.2 stellvertrende/r Vorsitzende/r: Dirk Eichler-Uebel stellt sich zur Wahl, es gibt 
sonst keinen Kandidaten. Dirk wird einstimmig gewählt. 
6.3 Schatzmeister: Andreas Jahn kandidiert weiter. Er wurde mit einer Enthaltung 
wieder gewählt 
6.4 Sportwart: Frank Freund kandidiert weiter. Er wurde mit einer Enthaltung wieder 
gewählt 
6.5 Schriftführer: Andrea Leismann kandidiert weiter. Sie wurde mit einer Enthaltung 
wieder gewählt 
6.6 Drei Ressortleiter: bereits in der Vorstandsitzung angesprochen: 
- Aktivensport: Martina Honecker 
- Lauftreff: Eckhard Schilz 
- Sponsoring: Anna Zawadzka 
Alle drei Ressortleiter wurden einstimmig gewählt 
 

7. Wahl der beiden Rechnungsprüfer: 
- Angelo Crispi und Christoph Lunkenheimer wurden mit einer Enthaltung gewählt 

 
8. Ernennung von Rainer Rick als Beauftragter für die Mitgliederverwaltung: 

- Es wurde einstimmig Abgestimmt, dass Rainer als Beauftragter fungiert 



9. Beratung und Beschlussfassung über eingebrachte schriftliche und mündliche 
Anträge und Verschiedenes 

- es wurde der Antrag gestellt, den Beginn des Lauftreffs samstags abzustimmen. 
Es wurde abgestimmt, dass der Lauftreff Sommer-und Winterzeit um 15 Uhr 
stattfindet (9 Zustimmungen, 8 Gegenstimmen, 10 Enthaltungen 

 
10. Vereinstermine / Vereinsfahrt / Jahresabschlussfeier 

- die Vereinstermine wurden bereits auf der Homepage und am schwarzen Brett in 
der Umkleide veröffentlicht. Frank hatte ebenfalls ein Exemplar dabei. 

- Der Vorstand sammelt Ideen und Vorschläge für die Vereinsfahrt und 
Jahresabschlussfeier, es wird in den Vorstandsitzungen darüber diskutiert. 
 

11. Schlusswort des Vorsitzenden. 
 
Ende 20:15 Uhr 
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